

Día 1. MAD-SHA-PEK

Salida desde Madrid en vuelo directo con destino Shanghai, donde conectaremos con vuelo destino Pekín donde llegaremos sobre las 11:30 de la mañana

Día 2. Llegada a Pekín

Llegada a Pekín, capital de la República Popular China. Después de los trámites de aduana, nuestro guía les estará esperando para trasladarnos a nuestro hotel. Llegada y registro en el hotel. Resto del día libre

Día 3. PEKIN (D+A)

Después del desayuno realizaremos la primera visita a esta gran ciudad. Durante este día visitaremos el Palacio Imperial, conocido como Ciudad Prohibida, continuaremos la visita por la Plaza de Tian'anmen, una de las mayores plazas del mundo. Continuaremos la visita por el Palacio de Verano, utilizado como residencia veraniega por los miembros de la casa imperial de la dinastía Qing. Durante la visita almorzaremos en un restaurante local. Finalizada la visita nos trasladaremos hasta nuestro hotel. Alojamiento

Dia 4: PEKIN (D+A)

Después del desayuno hoy saldremos de excursión fuera de la ciudad, visitaremos la Gran Muralla China, espectacular y grandiosa obra arquitectónica con más de 2000 años de antigüedad. ALMUERZO. Por la tarde regresaremos a Pekín, con una parada cerca de las instalaciones construidas con motivo de las olimpiadas, como son el Nido de Pájaro (Estadio Nacional) y el Cubo del agua. Continuaremos hasta nuestro hotel. Llegada y alojamiento.

Dia 5 PEKIN-XIAN (D+A)

Por la mañana visitaremos el famoso Templo del Cielo, donde los emperadores de la dinastía Ming y Qing ofrecían sacrificios al cielo, y rezaban para que las cosechas del año fueran buenas. ALMUERZO. Posteriormente nos trasladaremos a la estación para tomar tren de alta velocidad con destino Xian, la antigua capital de China con más de 3000 años de antigüedad. Esta ciudad es la única amurallada del país y es famosa por ser el inicio de la Ruta de la Seda. Una vez en Xian nos trasladaremos desde la estación a nuestro hotel. Alojamiento.

Dia 6: XIAN (D+A)

Después del desayuno, saldremos para visitar el Famoso Museo de los Guerreros de Terracota, en el que se guardan más de seis mil figuras de tamaño natural, que representan un gran ejército de guerreros, caballos y carros de guerra que custodian la Tumba del Emperador ALMUERZO. Por la tarde visitaremos la Pequeña Pagoda de la Oca Silvestre (sin subir). Nuestra visita terminará en el Barrio Musulmán. Finalizada la visita trasladado a nuestro hotel. Alojamiento

Dia 7: XIAN-ZHANGJIAJIE (D)

Después del desayuno, nos trasladaremos al aeropuerto para tomar vuelo con destino Zhangjiajie. A nuestra llegada nuestro guía nos estará esperando para trasladarnos por carretera hacia Zhangjiajie. Este parque fue incluido en el Geoparque Mundial de la Unesco. Llegada a nuestro hotel. Alojamiento

DIA 8: ZHANGJIAJIE (D+A)

Después del desayuno, hoy dedicaremos todo el día para realizar un tour por el Parque Nacional de Zhangjiajie, donde se visitará el Elevador Bailong (el más alto del mundo), con una altitud de 326 metros. Continuaremos la visita por la Reserva Natural de Yuanjiajie, donde se encuentra la Montaña que aparece en la película Avatar. Visitaremos también la Montaña Tianzi Durante la visita ALMUERZO en restaurante de la zona. Finalizada la visita regresaremos a nuestro hotel. Alojamiento

DIA 9: ZHANGJIAJIE-SHANGHAI (D+A)

Después del desayuno saldremos para visitar la Montaña Tianmen, donde se encuentra un camino de cristal construido sobre el acantilado. ALMUERZO. Después de comer nos trasladaremos al aeropuerto para tomar vuelo con destino Shanghai, ciudad portuaria con un área metropolitana que cuenta con 24 millones de habitantes. Esta gran ciudad es el mayor puerto comercial del país y la metrópoli mas internacional de China. Llegada y traslado a nuestro hotel. Alojamiento

DIA 10: SHANGHAI (D+A)

Después del desayuno saldremos por carretera para realizar una visita a la ciudad de Suzhou, situada al oeste de Shanghai y conocida por sus canales, puentes y jardines clásicos. Esta ciudad es conocida como la Venecia China por la cantidad de canales que tiene. ALMUERZO. Finalizada la visita, regresaremos por carretera hacia Shanghai. Alojamiento

DIA 11: SHANGHAI (D)

Después del desayuno saldremos para realizar la visita de esta ciudad, incluyendo el magnífico Jardín Yuyuan, construido en 1557 por un oficial de la ciudad llamado Yu. Visitaremos también el Templo del Buda del Jade y el Malecón de la ciudad, uno de los lugares más espectaculares de la ciudad, donde se encuentran las construcciones más emblemáticas. ALMUERZO. Finalizada la visita dispondremos de tiempo libre, hasta la hora convenida para trasladarnos hasta el aeropuerto para tomar vuelo directo con destino Madrid,

DIA 12: SHANGHAI-MADRID

Vuelo de China Eastern destino Madrid . Noche a bordo